

# Les routes font peau neuve

Dans les communes rurales le poste de la voirie fait souvent figure de pierre angulaire lors du budget prévisionnel. C'est vrai qu'il est important d'accorder une attention particulière au réseau communal avec un entretien systématique, afin d'éviter une dégradation récurrente de la chaussée.

Avec ses 39 kilomètres de voies communales goudronnées, le conseil municipal programme chaque année des reprofilages et goudronnages de certains tronçons, auxquels viennent s'ajouter les travaux habituels sur l'ensemble du réseau (rebouchage d'ornières et curages de fossés entre autres). Pour l'année 2024, deux routes vont être refaites en intégrité. Il s'agit de la voie communale 16 (reliant Grandsagnes



**Des travaux afin de maintenir la qualité du réseau routier communal.**

au CD 130) ainsi que celle reliant le village de La Cabane au Fraysse. Ces travaux sont réalisés par l'entreprise ETPL & Vde Villeneuve.